



Salvamento Marítimo rescata a 22 personas a bordo de dos pateras a 26 millas al sureste de Cabo de Gata

17-Marzo-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado esta tarde a 22 personas a bordo de dos pateras que se encontraban a unas 26 millas al sureste de Cabo de Gata.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Almería recibió un aviso del buque "Aleko Konstantinov" indicando que había avistado una pequeña embarcación con varias personas a bordo. Desde el centro se le indicó que permaneciera en las proximidades para dar resguardo a la embarcación hasta la llegada de los medios de rescate.

Inmediatamente se dirigió hacia la zona la embarcación de intervención rápida de Salvamento Marítimo "Salvamar Denébola" y la patrullera del Servicio Marítimo de la Guardia Civil "Río Jiloca".

El rescate de las 13 personas que iban en la patera lo realizó la "Salvamar Denébola", que fue también avisada por el "Aleko Konstantinov" de la presencia de una segunda patera en la misma zona, por lo que procedió a rescatar a las 9 personas que iban a bordo de la misma y que trasladó también hasta el puerto de Almería, donde han recibido la asistencia necesaria.